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Protección Civil recomienda 
descacharre en sus hogares

 La acumulación de cacharros 
viejos es un problema silencioso en 
muchos hogares de Cananea que se 
reúsan a deshacerse de fierros viejos, 
muebles, llantas, entre otras cosas que 
tan solo ocupan espacio, y que pueden 
atraer animales creando una plaga en 
nuestro hogar, aunado a que los 
recipientes con agua atraen mosquitos.
 Cabe señalar que actualmente 
en Cananea no se cuenta con campañas 
formales de descacharre de hogares en 
la localidad.
 Sin embargo, el Director de 
Protección Civil de Cananea, Julio 
H a r o s ,  h a c e  l a s  s i g u i e n t e s 
recomendaciones a la comunidad, quien 
aclara “en primera instancia intentar 
descacharrar su patio por su cuenta 
podría resultar peligroso, ya que se 
podr ía encontrar  con un animal 

venenoso entre la chatarra 
o podría cortarse con 
algún metal oxidado o 
pulso cortante”.
 P o r  l o  q u e  s e 
recomienda primeramente 
l l a m a r  a  S e r v i c i o s 
Públicos al 33 2 57 24, y 
señalar a la persona 
encargada la razón por la 
cual quiere deshacerse 
del cacharro y/o basura de 
su patio, ellos le podrán 
indicar como y cuando 
hacerlo, a fin de que la 
basura no permanezca ahí 
demasiados días.
 Si el problema es general de un 
sector o calle, también se recomienda 
ponerse de acuerdo con los vecinos para 
pedir apoyo a Servicios Públicos o bien 

solicitar al H. Ayuntamiento con el 
Presidente Municipal el descacharre de 
algún barrio o sector en especial.

Policías van más allá 
de realizar su trabajo 
 Oficiales que circulaban por la calle Primero de Junio 
se percataron de un señalamiento de alto que se encontraba 
en el suelo y de inmediato procedieron a colocarlo en su 
lugar con la poca herramienta que traían, y debido a que no 
contaban con escalera se treparon a la patrulla para hacer 
las labores.
 A decir de los oficiales seguramente el letrero de alto 
lo derribaron vándalos del sector.
 Los hechos ocurrieron en la calle Primero de Junio y 
Luis Donaldo Colosio 

Descanse en paz 
DELIA FUENTES DE 

ACUÑA

In memoriam
Con profunda tristeza y 

confiados en el descanso de 
su alma, participamos el 

deceso de nuestra querida 
madre y abuela:

DELIA FUENTES DE ACUÑA
Ocurrida el pasado 1 de 
Octubre del 2015 en San 

Diego, California.
Sus hijos (todos originarios de 

Cananea):
Humberto, Sandra, Elizabeth, 
Gabriela y Luis Carlos Acuña 
Fuentes, así como sus nietos 

y nietas, hermanos y 
familiares agradecemos todas 

las muestras de afecto y 
solidaridad.

Fraternalmente:
Familia ACUÑA FUENTES

 Después de que se repartieran las 
diferentes comisiones a realizar por parte 
de los regidores en la administración 
municipal 2015 – 2018, Carlos Navarrete 
quien contendiera por MORENA a la 
Alcaldía, ahora es regidor y explicó que su 
e n c o m i e n d a  e s  d e  6  d i f e r e n t e s 
comisiones.

 Va como presidente de la comisión 
de asistencia social, además estará en las 
comisiones de Obras y Públicos, Rastro 
Municipal, Parques y Jardines, Deportes, 
y Educación.

 Cabe señalar que además de las 
11 comisiones permanentes ya existentes, 
en esta ocasión se abrieron 3 comisiones 

más especiales “ya que como lo establece 
el Artículo 47 del reglamento interno, el 
Ayuntamiento creará nuevas comisiones 
siempre y cuando más de un integrante se 
apunte en la creación de nuevas 
comisiones permanentes o especiales 
que funjan al servicio de la comunidad, 
compuestas por miembros que el mismo 
presidente municipal seleccione” expresó 
Charly.

 Quien agregó que se dirigirá a 
cada una de las dependencias de las 
comisiones que le corresponden, en 
donde se observarán las condiciones en 
que se encuentran en cuanto a recursos y 
equipo de trabajo, y se hará todo lo posible 

por proveer las facilidades a cada una 
para el mejor desempeño de su trabajo. 

       Tal es el caso de una gestión que va en 
conjunto con el alcalde, con la intención de 
reforzar el equipo de trabajo de la cuadra 
municipal, así como las inmediaciones del 
relleno sanitario para así ofrecer un mejor 
servicio a la comunidad.

    También busca la creación de un 
transporte público gratuito para adultos 
mayores.

Charly Navarrete asegura que será 
un regidor diferente, que él si 

trabajará
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